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Ata 421 (quatrocentos e vinte e um) 
 

Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e vinte, às 15:30 horas, reuniram-se os membros do Conselho 

Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos Parreiras, presidente, Fátima Aparecida 

dos Santos Soares, Maria Isabel Benedito Moreira, Paulo Henrique Nogueira da Costa, Patrícia Aparecida de 

Souza Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio Geraldo Dias Peixoto. O conselheiro Paulo Henrique Nogueira da 

Costa não compareceu a reunião. A presidente, Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta 

definida na última reunião: resultado das aplicações financeiras do mês de junho/2020, repasses previdenciários, 

alem dos informes necessários. Antonio Dias informou que o resultado das aplicações do mês de junho/2020, foi 

uma rentabilidade satisfatória no valor de R$ 9.173.153,39 (incluso a rentabilidade da taxa de administração). 

Informou também,  que de acordo com o Art. 50, III da Portaria nº. 464, de 19.11.2018 do Ministério da Fazenda 

foi realizado de forma regular os repasses previdenciários referente a competência do mês de junho de 2020, 

podendo ser comprovado nos balancetes mensais e nas atas do Comitê de Investimentos. Foi entregue a ata nº. 

134 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos conselheiros. Excepcionalmente em virtude da 

pandemia COVID-19, foi prorrogado o mandato dos membros dos Conselhos Fiscal e Deliberativo pelo período 

de 01.08.2020 a 30.11.2020, à vista do Decreto nº. 13.472/2020. Antonio Dias fez a apresentação da avaliação 

atuarial de 2020, iniciou falando das diversas variáveis que influenciaram diretamente no cálculo: adequação dos 

vencimentos dos servidores que estavam abaixo do salário mínimo, implantação da lei do piso para o magistério, 

reajuste salarial de 3%, reajuste anual dos benefícios, anuênios, mudança de letra na tabela salarial, concessão 

de novas gratificações, entrada de novos concursados, tábua de mortalidade, redução da taxa de juros etc. 

Informou que o resultado atuarial posicionado em 31.12.2019 foi deficitário em R$ -512.744.842,65. Isto indica 

que os valores financeiros em poder do regime previdenciário não são suficientes para arcar com as obrigações 

assumidas, havendo a necessidade de uma nova lei para o equacionamento do déficit atuarial. No quesito 

financeiro, observa-se que para este exercício espera-se um superávit financeiro de R$ 9.597.543,52. Foi 

apresentado também as seguintes simulações atuariais: 1) contribuição dos servidores de 14%, 2) Implantação 

das novas regras de aposentadorias e pensões, 3) Contribuições dos aposentados e pensionistas que ganham 

acima do salário minimo e 4) Alíquota progressiva. Ficou definido como pauta para a próxima reunião os 

seguintes itens: resultado das aplicações financeiras do mês de julho/2020, repasses previdenciários, alem dos 

informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por 

encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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